



#SÜD-WEST 19. Januar 2026

Ortsverband Fulda: Neujahrsempfang 2026

Am Sonntag hat der traditionelle Neujahrsempfang des Ortsverbands Fulda stattgefunden. Der Vorsitzende Albert Wiegand blickte in seiner Ansprache zunächst auf das vergangene Jahr zurück und würdigte die vielfältige ehrenamtliche Arbeit im Ortsverband.



Anschließend richtete er den Blick nach vorn: Mit Vorfreude und Optimismus sprach er über die kommenden Veranstaltungen sowie die gewerkschaftlichen Herausforderungen, die im neuen Jahr gemeinsam gemeistert werden sollen.

Ein zentrales Thema seiner Rede war die marode Infrastruktur - nicht nur bei der Bahn. Trotz umfangreicher Investitionen fehlen vielerorts weiterhin Mittel, um dringend notwendige Sanierungen umzusetzen.

Auch die aktuelle Lage bei der DB AG und insbesondere bei DB Cargo kam zur Sprache. Kollege Wiegand ging dabei auf die geplanten Strukturveränderungen und Personalmaßnahmen ein und betonte die

Bedeutung einer starken gewerkschaftlichen Vertretung in dieser Phase des Umbruchs.

Zum Abschluss seiner Rede bedankte sich der Vorsitzende ausdrücklich für die hervorragende Unterstützung aller Aktiven – der Betriebsgruppen, der Senioren, der Jugend sowie der Frauengruppe.

Gemeinsam, so Wiegand, könne man auf regionaler Ebene viel bewegen:
„Schließlich sind die Gewerkschaften die einzigen wirklichen Vertreter der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in den Betrieben.“



[Alle Bilder anzeigen »](#)